
 

 

  
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

遊佐町で行われている、無農薬実験等から農薬

に変わる新しい技術の確立や方向性を模索する

事、減農薬・減化学肥料、又収量の安定化を追求

し、継続のできる環境保全・循環型農業を行う事

が目的であり、遊佐町での実験プロジェクトは無

農薬実験だけでは無く様々な取り組みが行われて

いる事を知ってほしいのです。実験は、朱鷺放鳥

プロジェクト・無農薬栽培実験 ・菜種実験・3成

分米実験・有機肥料開発・循環型農業・農業用水

を利用した水力発電等です。昨年度の応募数が数

少ない状況で選考するまでに至りませんでした。

今回の募集と昨年の応募を合わせて再度選考させ

て頂きます。二年にわたると言う事で豪華賞品を

準備しております。 

部会の宛名は長いので、➭の住所を切り貼りし

てご使用ください。お待ちしております。 

                      

9/9～10、遊佐町内５か所で放射性物質検査用のサンプル刈取りが行われました。刈り取ったモミを乾

燥させてサンプル抽出し、検査施設で検査を行い、安全が確認されました。遊佐の生産者全員が、安

全な結果が出ないと刈り取り作業が始められない状況でした。９月上旬は緊張が漂う感じでした。 

皆さん遊YOU米は台風に負けませんでした。

遊佐では稲刈りの真最中で、そこかしこでコ

ンバインの音がしています。 

私は遊 YOU 米の他に、パプリカ・にんにく・

うるいなどの野菜も作っています。 

来年は新しい野菜作りにもチャレンジしよう

と思います。 

冬は日本海でミズダコ獲りなんかもしていま

す。目指すは２０kg オーバーのモンスター！

検 査 報 告 書 内 容 

ひとめぼれ・どまんなか・ササニシキ玄米を検査 

㈱加速器分析研究所白河分析センタ－にて 

2011 年 9 月 14 日測定 検出限界２０Bq 

放射性ヨウ素、セシウム共に検出されませんでした


